



Internationales Nachwuchsturnier mit Salzburger Erfolgen

Am 2. April trafen sich auf den Sportkegelbahnen des SKV Bruder Straubinger in Straubing/Bayern die Nachwuchs-Landesauswahlen von Bayern, Südtirol, Tirol, Vorarlberg und Salzburg zum „Internationalen 5-Länderturnier 2017“. Auf der imposanten Anlage mit acht Bahnen, konnte unsere Herrenauswahl einen überraschenden Sieg gegen die höher eingeschätzten Bayern und Vorarlberger feiern. Dabei erzielte Stefan Herzog mit **575** Kegel nicht nur persönliche, sondern mit diesem hervorragenden Ergebnis auch die Bestleistung des Tages. Während bei den Damen die Veranstalterinnen siegten, holte sich die Vorarlberger Mannschaft den Gesamtsieg durch sehr gute Mannschaftsleistungen in beiden Wertungen.

Schon in der Vorplanung für dieses Turnier, hatte unsere Teamführung große Aufstellungsprobleme bei den Damen, da auf Grund schulischer und arbeitsbedingten Abwesenheiten, eine Mannschaft nur schwierig zu nominieren war. Mit den erfahrenen Wettkampfspielerinnen Nicola Tautermann und Evelyn Piberger vom SV Schwarzach, und den Damen Theresa Herzog vom USC Eugendorf und Melanie Poschacher vom 1. KC Saalfelden, wurde eine Jungmannschaft gebildet, die international vor ihrer ersten großen Bewährungsprobe stand. In der großen Schar der vielen anderen jungen Sportlerinnen war hier die Möglichkeit gegeben, sich neben bereits erfahrenen Spielerinnen, die schon Wettkämpfe in Nationalteams bestritten hatten, zu bewähren. Die einmalige, stimmungswaltige Kulisse, die von den anfeuernden TeilnehmerInnen und den mitgereisten Fans geboten wurde, trug maßgeblich dazu bei, dass die meisten der Athleten und Athletinnen ihre Top-Leistungen abrufen konnten.

Knapper Damensieg der Bayern vor den Südtirolerinnen

Eine ausgeglichene gute Mannschaftsleistung mit Natalie Guck als Leaderin mit **543** Kegel, reichte für den Sieg der Sportlerinnen von Bayern mit 14 Kegel Vorsprung auf Südtirol, die mit Sabrina Parigger - sie erzielte **546** Kegel - ihre beste Spielerin stellen konnten. Die Damenbestleistung wurde von der Superliga-Spielerin Sabrina Wüschner aus Vorarlberg mit **560** Kegel erzielt, die damit ihrer Mannschaft den 3. Rang sichern konnte.

Unsere Jungspielerinnen Theresa Herzog mit respektablen **462** Kegel und Melanie Poschacher mit **449** Kegel, bestanden ihre internationale Premiere bestens. Nicola Tautermann mit **516** Kegel und Evelyn Piberger mit **521** Kegel konnten ihre Wettkampfleistungen voll abrufen und somit konnten die für die Damenmannschaft gesetzten Ziele im Umfeld der starken Konkurrenz mehr als erreicht werden.



Erfreulicher Sieg durch Salzburg Herren

Mit respektablen Einzelleistungen von Andreas Eisl und Julian Trixl mit je **512** Kegel, gelang ein sehr guter Start, der in der Folge durch Kevin Pessenteiner, mit famosen **551** Kegel ausgebaut wurde.

Im Finaldurchgang standen sich mit Stefan Herzog auf Salzburger, und Mario Gruber auf Vorarlberger Seite, die Mannschaftsbesten ihrer Teams gegenüber. Dieser Zweikampf war an Spannung kaum zu überbieten, da beide noch um die Einzel- als auch die Mannschaftssiege kämpften. Stefan legte mit 303 und + 22 Kegel zur Halbzeit vor und konnte diesen Vorsprung bis zum Ende halten. Er siegte schließlich mit neuer persönlicher Bestleistung von **575** Kegel, 6 Kegel vor Mario Gruber.

Neben dem Einzelsieg gelang damit auch noch der überraschende Mannschaftssieg vor Vorarlberg und Bayern.

Nächstjähriges Turnier in Vorarlberg

Die siegreichen Vorarlberger, die diesen Turniersieg posthum ihrem kürzlich verstorbenen Präsidenten Bernhard Hämmerle widmeten, sind im nächsten Jahr Veranstalter in diesem Traditionsbewerb.

Dem Veranstalter in Straubing gebührt ein dickes Lob für die bestens gepflegte Bahnanlage, die solche tolle Leistungen ermöglichte, und für die administrative und kulinarische Betreuung.

Engelbert Fuchs,
Landessportwart im SSKV

